



Solothurner
Bündnis
gegen
DEPRESSION



Kontaktstelle
Selbsthilfe
Kanton Solothurn

Das Solothurner Bündnis gegen Depression
und die Kontaktstelle Selbsthilfe Kanton Solothurn
laden ein zur

FILMREIHE 2017

Der Frosch

Regie: Jann Preuss

10. Oktober 2017

Uferbau, Solothurn

18:30 Uhr Film

anschliessend Podium / Trialog

Eintritt frei

10. Oktober 2017

**«Internationaler Tag der
psychischen Gesundheit»**

Jonas, Mitte 40, einst erfolgreicher Schriftsteller, steckt fest. Eine Trennung mit Kind hat ihn depressiv zurückgelassen. Er muss sich mit Schreibkursen für Anfänger über Wasser halten. Doch als die charmante und talentierte Gina in seinem Kurs auftaucht, erwachen Jonas' Lebensgeister wieder. Er verliebt sich auf der Stelle – und setzt sich in den Kopf, Gina zu Erfolg zu verhelfen. Was er nicht ahnen kann: Dass seine Probleme damit erst richtig beginnen...

DER FROSCH erzählt mit warmherzigem Humor von Lebenskrisen – und wie man sie schlimmer macht.

Die Kontaktstelle Selbsthilfe Kanton Solothurn (www.selbsthilfesolothurn.ch) und das Solothurner Bündnis gegen Depression (www.solothurner-buendnis.so.ch) möchten mit der Filmreihe 2017 anhand von Filmen die Themen Depression und Suizid aus unterschiedlichen Perspektiven beleuchten: Die Kinofilme geben den Menschen und ihrer Geschichte hinter der Krankheit ein Gesicht. In den anschliessenden trialogischen Gesprächen diskutieren Betroffene, Angehörige und Fachpersonen über die Aussagen des Films und berichten über ihre eigenen Erfahrungen.